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中新社上海12月1
日电 (周卓傲 缪璐 康
玉湛)2021上海-台北
城 市 论 坛 1 日 以 视 频
形式举行。上海市市
长龚正、台北市市长
柯文哲出席论坛并致
辞。上海市副市长陈
通、台北市副市长蔡

炳坤作主题演讲。
龚 正 说 ， “ 双 城

论 坛 ” 是 两 岸 城 市 交
流 的 响 亮 品 牌 ， 以 “
新 经 济 新 发 展 ” 为 主
题 的 本 次 论 坛 ， 寄 托
了 两 市 人 民 对 未 来 生
活 的 美 好 愿 景 。 台 北
有 许 多 值 得 上 海 学 习

借 鉴 的 先 进 理 念 ， 我
们 期 待 与 台 北 分 享 经
验 、 加 强 合 作 。 “ 两
岸 同 胞 都 是 中 国 人 ，
同 根 同 源 、 同 文 同
种 ； 两 岸 同 胞 都 是 一
家 人 ， 血 脉 相 连 、
骨 肉 天 亲 。 ” 我 们 将
继 续 秉 持 “ 两 岸 一 家
亲 ” 的 理 念 ， 一 如 既
往 关 心 支 持 台 胞 台 企
在 沪 发 展 ， 为 台 胞 在
上 海 学 习 、 创 业 、 就
业 、 生 活 提 供 更 多 便
利 ， 为 台 企 来 沪 投 资
兴 业 创 造 良 好 环 境 。
期 待 两 地 携 手 努 力 ，
共 谱 双 城 合 作 新 篇
章 ， 同 创 美 好 生 活 新
未来。

柯 文 哲 说 ， “

双 城 论 坛 ” 是 两 岸 最
大 城 市 之 间 的 交 流 平
台 ， 也 是 维 持 两 岸 关
系 的 重 要 通 道 。 通
过 “ 双 城 论 坛 ” ， 两
市 彼 此 学 习 、 互 相
借 鉴 ， 两 岸 持 续 交
流 、 积 累 善 意 、 促 进
互 信 。 两 岸 经 济 往 来
密 切 ， 两 岸 关 系 “ 交
流 比 断 流 好 ， 对 话 比
对 抗 好 ， 友 善 比 仇 恨
好 ” 。 希 望 基 于 互 相
认 识 、 互 相 了 解 、 互
相 尊 重 、 互 相 合 作 、
互 相 谅 解 ， 推 动 两 岸
交 流 。 展 望 未 来 ， 希
望 继 续 为 两 岸 人 民 和
平 相 处 及 两 岸 关 系 的
和 平 发 展 而 努 力 ， 共
同 促 成 两 岸 有 意 义 的

对 话 ， 共 同 稳 定 两 岸
关系的长远发展。

上 海 市 与 台 北
市 分 别 就 “ 建 筑 可 阅
读 ” 和 “ 疫 情 防 控 常
态 化 下 的 城 市 数 字 化
转 型 ” 的 经 验 进 行 分
享 和 交 流 互 动 ， 并 通
过 “ 云 端 ” 签 署 交 流
合 作 备 忘 录 。 论 坛 开
幕 前 ， 两 市 领 导 还 通
过 视 频 进 行 了 交 流 ，
共 同 表 示 期 待 在 疫 情
之 后 增 进 交 往 ， 开 展
面对面交流。

自2010年以来，“
双 城 论 坛 ” 由 两 市 轮
流 举 办 ， 已 成 为 重 要
的 机 制 化 交 流 平 台 ，
累计已签订39项交流合
作备忘录。(完)

佐科维主持东爪哇两座新建水坝启用
希望每年种植三造   全面增加农民收入
（ 本 报 讯 ） 位 于

东爪哇省 Bojonegoro 
县的得玛炎区格东沙
利（Kedungsari） 
村的灌溉大坝终于竣
工。这座大坝自2013
年开始建设，昨天由
总统佐科维多多直接
主持启用。

佐 科 维 总 统 说 ，
东 爪 哇 省 现 在 有 两 个
额 外 的 水 坝 ， 即 公

生 ( G o n g s e n g ） 水 坝
和 T r e n g g a l e k 的 杜 固
（ T u g u ） 水 坝 。 “
它 们 都 准 备 好 在 我 们
的 粮 食 安 全 背 景 下 使
用 ， 希 望 社 区 农 业 活
动 能 够 增 加 ， 农 民 的
生 产 力 会 更 高 ， 每 年
可 种 植 三 造 ， 可 以 增
加 收 获 ， 这 样 我 们 希
望 村 农 们 的 收 入 会 增
加 ， 改 善 福 利 。 ” 他

说。
公 共 工 程 部 长 巴

苏 基 说 明 ， 公 生 大 坝
对 于 支 持 国 家 粮 食 安
全 和 原 水 供 应 是 非 常
必 要 的 ， 特 别 是 在 作
为 国 家 粮 食 谷 仓 之 一
的Bojonegoro地区，更
具 有 特 殊 意 义 。 他 強
调 ， 蓄 水 资 源 和 灌 溉
的 管 理 将 继 续 在 全 国
推行。

巴 苏 基 部 长
说 ： “ 因 此 ， 大 坝 之
后 建 造 的 灌 溉 网 络 耗
资 巨 大 ， 因 为 水 会 流
向 农 民 的 田 地 ， 这 才
是 对 广 大 村 民 有 益
的。”

Bojonegoro县长安

那（Anna Mu'awanah 
） 也 对 公 生 大 坝 的 落
成 表 示 欢 迎 。 “ 在
自 然 资 源 和 农 业 的 管
理 中 ， 水 是 无 法 避 免
的 。 因 此 ， 我 代 表
Bojonegoro县政府和
人 民 ， 无 限 的 感 谢
中 央 政 府 完 成 公 生 大
坝。”

公 生 大 坝 ， 建 造
成本为 Rp. 5780亿，容
量2243万立方米。该大
坝可提供300升/秒的原
水，可满足6191公顷稻
田的灌溉需求。

与 此 同 时 ， 容 量
高 达 1 2 0 0 万 立 方 米 的
杜古（Tugu）大坝耗
资1.69万亿印尼盾。该

大 坝 预 计 将 提 供 占 地
1,250公顷灌溉效益。

在 昨 天 的 落 成 典
礼 上 ， 有 机 会 与 总 统
对 话 的 农 民 对 两 座 大
坝 的 建 成 表 示 感 谢 。
农 民 S u t r i s n o 说 ： “
社 区 热 切 期 待 这 座 建
筑 ， 因 为 第 一 个 可 以
控 制 T r e n g g a l e k 的 洪
水 ， 第 二 个 我 作 为 稻
农 ， 我 希 望 将 来 可 以
每年收成三次。”

另一位农民 Ainur 
R o f i q 希 望 这 两 个 大
坝 可 以 改 善 人 们 的 福
利 ， 包 括 通 过 发 展 当
地旅游业,吸引各地旅
客 前 来 大 水 坝 周 围 渡
假旅游。（莉丽）

2021上海-台北城市论坛召开
期待合作共建美好未来

台北市市长柯文哲在论坛上致辞。


